

Georges Sabra appelle l'ASL à « sauver » Qoussair

RÉSEAU VOLTAIRE | 22 MAI 2013



A lors que la ville de Qoussair a été libérée par l'Armée arabe syrienne appuyée par des combattants libanais du Hezbollah, le chef de la Coalition nationale (opposition), Georges Sabra, a appelé toutes les unités se réclamant de l'Armée syrienne libre (ASL) à envoyer des hommes pour « *sauver* » la ville.

L'Armée syrienne se bat actuellement contre des poches de jihadistes dans certains quartiers et la banlieue. L'appel du trotskiste Georges Sabra vise à rétablir la ligne de partage Nord-Sud de la Syrie que l'opposition voulait faire acter lors de la conférence de « *Genève-2* ».

Plus de 80 000 chrétiens avaient été obligés de fuir Qoussair pour échapper à la furie des jihadistes, fin 2012.

La libération de Qoussair modifie profondément la donne stratégique syrienne et met fin au projet de partition.

Le président Barack Obama a appelé son homologue libanais, Michel Sleimane, pour protester contre l'intervention du Hezbollah en contradiction avec la politique de neutralité du Liban. Le Premier ministre turc, Recep Erdogan, a également condamné l'intervention du Hezbollah lors d'une conférence de presse à

Istanbul, à l'occasion de son retour des États-Unis.

Source : « Georges Sabra appelle l'ASL à « sauver » Qoussair », *Réseau Voltaire*, 22 mai 2013, www.voltairenet.org/article178577.html